

¿De qué se quejaron los artemiseños en 2022?

Última actualización: Viernes, 31 Marzo 2023 17:25

Visto: 106

Con casi 12 000 insatisfacciones atendidas desde la Oficina Provincial de Atención a la Población, adjunta a la Administración, 6 643 más que en 2021, realizó su balance de 2022 esta estructura que media entre [el pueblo y las entidades de la provincia](#), con inclusión de aquellas a fines con quejas, planteamientos y opiniones en los 11 municipios.

Etecsa, Vivienda, Acueducto y Alcantarillado y Salud Pública lideran los organismos más reiterados entre las preocupaciones de los artemiseños, a los que se suman Comercio y Gastronomía, Planificación Física, Vivienda, entre otros, quienes tienen la tarea de dar respuestas, seguimiento y sobre todo mostrar sensibilidad al atender a los quejosos.

Así insistió Ricardo Rodríguez Concepción, el Gobernador, pues si las personas asisten a plantear su situación a nuestras oficinas, se nos acercan en recorridos y buscan otras vías para acercarnos su opinión, es muestra de confianza en nuestro sistema y en la responsabilidad que asumimos, explicó.

Durante 2022, y en lo que va de año, las insatisfacciones por el desabastecimiento de agua potable, los salideros y las tupiciones, más el limitado servicio de transporte público, la falta de respuesta ante la solicitud de terrenos y los altos precios, son quejas recurrentes que marcan la cotidianeidad en las oficinas.

Nilda Hernández, al frente de la Oficina de Atención a la Población en la provincia, reconocida por su labor, capacitación y cohesión con los subordinados, distinguió a Bauta, Artemisa y Caimito, como los mejores municipios en ese proceder frente al pueblo.

Entre tanto, fueron reconocidos un grupo de organismos, entre ellos el Grupo Empresarial Artemisa, al cual se subordinan 15 empresas, con Dinora Acosta Fernández, como especialista al frente de esta actividad.

En la cita, Acosta Fernández refirió que en su Reconocimiento no va el trabajo de una persona ni de un día, existe el derecho ciudadano de platear su opinión con respeto y ética, y del otro lado, el deber de responder con prontitud, celeridad y apego a la verdad, y ahí está la esencia.

Tomado del artemisadiario